



600 m<sup>2</sup>

Réf. L0347CA

Prix NC

Cap d'Antibes

Maison à louer (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Splendide propriété de 3 niveaux située en bordure du Boulevard du Littoral. A quelques minutes à pied de l'hôtel Eden Roc, elle jouit d'une très belle vue sur la Baie de Juan Les Pins, les Iles de Lérins et l'Esterel. Entièrement rénovée et climatisée, elle est entourée d'un parc de 9 000 m2 bien dessiné, avec pelouse, fleurs et très beaux arbres. REZ DE CHAUSSEE : Hall d'entrée - Salon / salle à manger s'ouvrant sur la terrasse. Cuisine parfaitement équipée. 1er ETAGE : Chambre de Maître, lit king size (2 lits de 1m), terrasse vue mer. Salle de bains avec douche, toilettes - dressing avec ...

Spacious villa of 600 m<sup>2</sup> built on 3 levels, located on the coastal road of the Cap d'Antibes. A few minutes drive from Hotel du Cap and Eden Roc, the villa enjoys a very nice view of the sea, Lerins Islands, Juan Les Pins and Esterel Mountains. Completely renovated and air-conditioned, the villa is surrounded by a beautiful park of 9 000 m<sup>2</sup>, well maintained with lawn, flowers and big trees. GROUND LEVEL : Entrance Living room / dining room opening onto the terrace Perfectly fitted kitchen 1ST LEVEL : Master bedroom, king size bed (2 beds of 1m), terrace with sea view. Bathroom with shower and ...

**JOHN TAYLOR RENTALS**

LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

